

# « Ma vie en couleurs » : l'exposition de Vincent Orion

Le centre social et culturel Le Puzzle, rue Jean-Giono, accueille jusqu'au 6 juin l'exposition « Ma vie en couleurs » de Vincent Orion, dit Flash Color.

« Je réalise surtout des portraits et de la caricature avec différentes techniques, explique l'artiste. Je suis ravi d'exposer ici car il y a beaucoup de passage. La peinture est une passion pour moi et cela m'aide à sortir de mon handicap. J'ai un trait assez fluide et c'est la feuille qui m'aide à construire mon dessin. Certains tableaux sont réalisés avec un croquis auquel j'ajoute des écla-

boussures à l'aide d'une brosse à dents. Le travail projeté est très intéressant. »

Vincent Orion a beaucoup travaillé pour préparer cette exposition. Il peint un à deux tableaux par jour, et ce sont en général des visages car c'est ce qu'il maîtrise le mieux. Il part souvent d'un sujet qu'il transforme à sa manière, et quelquefois il fait des créations.

« Vos tableaux ont quelque chose d'attachant », confiait Patricia Cammas, la coprésidente du Puzzle, lors du vernissage le 21 mai.

**M. G.**



Patricia Cammas et Vincent Orion devant une partie de l'exposition. M. G.